
市役所では，２名の生徒が自分たちが作った作品を設置していただく依頼をしました。

学校では，中学部と高等部にわかれて，作品を作っていきました

各場所での活動を発信し，その様子を画面を通して確認していきました。

校外と繋いでの遠隔授業は今回が初めてでした。よかった点，課題点を次回に生かし，よいも

のにしていきたいと考えています。

＜市役所での様子＞

＜中学部＞

＜高等部＞


